

Betreff - Antrag

den Schlachthof in ein unbewohntes Gewerbegebiet verlegen

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Der Schlachthof stinkt, genauso wie die mit Rindern in Todesangst vollbeladenen Lastwägen, die vorbeifahren. Gegenüber des Schlachthofs wird bald das Volkstheater eröffnet, es ist einfach nicht mehr zeitgemäß, dort den Schlachthof mit seinem Verkehr in der Innenstadt zu belassen. Es sollte ein unbewohntes Gewerbegebiet gefunden werden, wo er hin verlegt werden kann.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt